



**Comisión Nacional del Mercado de Valores**

**Entidades**

**C/Edison, 4**

**28006 MADRID**

Madrid, 19 de marzo de 2024

## HECHO RELEVANTE

MAGALLANES VALUE INVESTORS, S.A. S.G.I.I.C. (la Gestora) como entidad gestora y CACEIS BANK SPAIN, S.A. como entidad depositaria, comunican que el día 19 de marzo de 2024 han acordado la disolución y la apertura del periodo de liquidación de MAGALLANES IMPACTO, FIL (con número 68 de registro en CNMV) y, en consecuencia, a partir de dicha fecha, quedan suspendidos los derechos de suscripción y reembolso de participaciones.

El Fondo ha cumplido con su misión social como entidad pionera de la inversión de impacto en España. Sin embargo, en la coyuntura actual de tipos de interés y en atención a los partícipes, la Gestora ha decidido paralizar nuevas inversiones e iniciar, respetando la equidad entre todos nuestros inversores, la devolución del fondo.

La Gestora, con el concurso del depositario, actuará de liquidador y procederá con la mayor diligencia y en el más breve plazo para hacer efectivo a los partícipes su cuota de liquidación. A tal fin, la Gestora repartirá el efectivo disponible en concepto de liquidaciones a cuenta, de forma proporcional entre todos los partícipes del fondo, mediante reembolsos obligatorios de participaciones. El inversor ancla y la Gestora, titulares conjuntamente de un 27,67% del patrimonio del FIL, diferirán el cobro de sus reembolsos con el fin de anticipar el pago a los demás partícipes.

El FIL ha invertido en 20 entidades microfinancieras principalmente en Latinoamérica e India. Estas instituciones sirven a más de 3,1 millones de clientes. Magallanes Impacto, FIL ha conseguido que más de 46 mil personas pudieran crear su micronegocio, obtener crédito a medida de su minifundio o que sus hijos accedieran a educación de calidad. Las entidades invertidas cuentan con un 95,4% de porfolio productivo, el cual está directamente ligado con la generación de ingresos de los prestatarios. Este apoyo permite que los negocios crezcan, cuenten con mayor capacidad productiva y que las familias estén más fortalecidas.

Atentamente,

Blanca Hernández  
Consejera Delegada